

ABSTRAK

ANNISA CHOERUNISA, 2024. **UPAYA ORANG TUA DALAM MENDAMPINGI BELAJAR PADA ANAK USIA DINI (STUDI PADA ORANG TUA DI LINGKUNGAN CIHERANG KELURAHAN LINGGASARI CIAMIS)**. Skripsi Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya. Dibimbing oleh Prof. Dr. H. Yus Darusman, Drs., M.Si dan Bayu Adi Laksono, S.Pd, M.Pd

Lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat pada umumnya menjadi tempat terlaksananya pendidikan, dimana proses akan terjadi secara direncanakan dan tidak direncanakan. Fokus utama dalam terjadinya proses pendidikan ialah murid atau peserta didik, mereka menjadi penerima ilmu yang disampaikan dari pendidik melalui proses pembelajaran. Sejak dari mereka menginjak usia anak-anak, atau bisa kita sebut usia balita banyak yang sudah melakukan kegiatan belajar pembelajaran melalui program persekolahan Pendidikan Anak Usia Dini. Pada penelitian ini peneliti menggunakan metode penelitian yang bersifat deskripsi, dimana penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang bertujuan untuk mendeskripsikan informasi dan data yang dibutuhkan mengenai Peran orang tua dalam mendampingi anak usia dini belajar. Orang tua merupakan contoh pertama bagi anak-anaknya. Meniru dan memperagakan semua yang dilakukan. Hal ini menjadi sebuah tanggungjawab yang besar bagi sebagian orang tua melihat bagaimana pekerjaan rumah dan kebersamaan anak harus seimbang. Namun dengan adanya sekolah pendidikan anak usia dini (PAUD) membuat beberapa orang tua merasa terbantu untuk perkembangan motorik anak. Orang tua akan memberikan waktu kepada anaknya ketika mereka sedang dalam keadaan emosinya tidak stabil, memberikan ruang untuk mereka mengembalikan kestabilan emosinya. Memberikan fasilitas memadai di rumah untuk anak melakukan pembelajaran, dan mempraktekan secara langsung menggunakan sarana dan prasarana tersedia, dan membuat kerajinan untuk alat praga pembelajaran. Melalui pembelajaran di rumah membuat hubungan antara anak dan orang tua semakin dekat, memudahkan orang tua untuk memberikan pembelajaran bagaimana mengekspresikan perasaan kasih dan sayang, suka dan benci

Kata kunci: *orang tua, tenaga pendidik, PAUD.*